Согласование сказуемого с подлежащим (Subject-Verb Agreement)

( Сказуемое согласуется с подлежащим в лице и числе!
The book is on the table. Книга на столе.
The books are on the table. Книги на столе.

I am invited to the party. Я приглашен на вечер.
They are invited to the party.  Они приглашены на вечер.

He goes to the Institute every morning. Он ходит в институт каждое утро.

They go to the Institute every morning. Они ходят в институт каждое утро.
( Если предложение имеет два подлежащих, соединенных союзом and, то сказуемое ставится во множественном числе:
The telegram and the letter have been sent off. Телеграмма и письмо отправлены.

Peter and Mary were here. Петр и Мария были здесь.
( Если после оборота there is (are) стоят два или не​сколько подлежащих, то сказуемое обычно согласуется с первым из них:

There is a lamp, an inkpot and some pencils on the table. На столе имеется лампа, чернильница и несколько карандашей.

There were two girls and а boy in the room. В комнате находились две девочки и мальчик.
Если перед существительным во множественном числе стоит a lot of, то глагол употребляется во множественном числе:
There are a lot of books on the table. На столе много книг. 
( Когда два подлежащих соединены посредством with (с), as well as (так же как), сказуемое согласуется с первым из них:

A woman with a baby in her arms was standing at the gate. Женщина с ребенком на руках стояла у ворот.

The girl as well as the boys has learned to drive a car. Девушка так же, как и мальчики, научилась управлять автомобилем.
( Если два подлежащих соединены союзами either ... or (или ... или)  или neither ... nor (ни ... ни), то сказуемое согла​суется с последним из них:
Either you or he has done it. Или вы, или он сделали это.
Neither he nor you have translated the sentence correctly. Ни он, ни вы 

не перевели это предложение правильно.
( Если подлежащим является имя существительное соби​рательное (crew  - команда, family - семья, committee - комитет, government - правительство, board – совет и т. д.), рассматриваемое как одно целое, то глагол ставится в един​ственном числе. Если же имеются в виду отдельные члены группы, то сказуемое ставится во множественном  числе:
The crew consists of twenty men. Команда состоит из двадцати 

человек.
The crew were standing on deck. Команда стояла на палубе.
My brother's family is large. Семья моего брата большая. 

The family were sitting round the table. Семья сидела вокруг стола.   

A committee was formed to work out a new plan. Была образована комиссия для разработки нового плана.

The  committee  are of the opinion that the plan can be carried out in  two months. Комиссия придерживается мнения, что план может быть выполнен в два месяца.
( Если подлежащим служит одно из местоимений each, every, everyone, everybody, everything, no one, none, nobody, some​body, someone, either, neither, то глагол ставится в единствен​ном числе:

Each of us has his duties. Каждый из нас имеет свои обязанности.
Everybody was at present at the meeting. Все присутствовали на собра​нии.

Everything is ready. Всё готово.

No one was here. Никого не было здесь.

Nobody knows about it. Никто не знает об этом.

Somebody (someone) is knocking at the door. Кто-то стучит в дверь.

Either of the examples is correct. 
И тот, и другой пример правилен.

Neither of the answers is correct. Ни тот, ни другой ответ не является правильным.
( Если подлежащее выражено местоимением all в значе​нии всё, то 

глагол ставится в единственном числе:


All is clear.
Всё ясно.
Когда местоимение all употреблено в значении все, глагол ста​вится во множественном числе:

All were of the same opinion.
Все были одного мнения.

( Если  подлежащее  выражено  местоимением both (оба), то глагол ставится во множественном числе:

“Which of these examples is correct?” —  “Both are correct.”
“Который  из  этих  примеров правильный?” 
— “Оба правильны.”
( Если подлежащее выражено вопросительными местоимениями who? или  what?, глагол ставится в единственном числе:
Who has done it? Кто это сделал?
What is standing there? 
Что стоит там?
( Если подлежащее выражено относительными местоиме​ниями who, which, that, то глагол согласуется с тем существитель​ным или местоимением, к которому относится относительное ме​стоимение:

The boy who is sitting at the window is my brother. Мальчик, который сидит у окна, мой брат.

The boys who are sitting at the window are my brothers. Мальчики, которые сидят у окна, мои братья.

The book which (that) is lying on the table is mine. Книга, которая лежит на столе, принадлежит мне.

The books which (that) are lying on the table are mine. Книги, которые лежат на столе, принадлежат мне.

Anybody who says that is mistaken. Всякий, кто это говорит, ошибается.
      
( Если подлежащее выражено одним из существительных news (новости), mathematics (математика), physics (физика), statistics (статистика) и т.п., то глагол употребляется в единствен​ном числе:

What is the news?
Какие новости?
Phonetics is a branch of linguistics. Фонетика — отдел языкознания. 
( Если подлежащее выражено одним из существительных goods (товар, товары), contents (содержание), riches (богатство, бо​гатства), proceeds (выручка), clothes (одежда), то глагол употреб​ляется во множественном числе, поскольку эти существи​тельные, в отличие от русского языка, употребляются только со значением множественного числа:

The goods have arrived. Товар(ы) прибыл(и).

The contents of the letter have
not been changed. Содержание  письма не  изменено.

The proceeds of the sale of the goods have been transferred to Moscow. Выручка от продажи товаров переведена в Москву.

My clothes are wet. Моя одежда мокрая.
( Если подлежащее выражено одним из существительных hair (волосы), money (деньги), watch (часы), gate (ворота), то глагол употребляется в единственном числе, в то время как в рус​ском языке соответствующие существительные употребляются с глаголом во множественном числе:

Her hair is dark. У нее темные волосы.

This money belongs to him. Эти деньги принадлежат  ему.

This watch costs five hundred dollars.
Эти часы стоят пятьсот долларов.
The gate is open. Ворота открыты.
Упражнения
Назад в содержание
